

## Pressekonferenz von Integration Wien & Lobby4kids

### „KEIN PLATZ FÜR KINDER MIT BEHINDERUNG“

Nicht alle Kinder mit Behinderungen oder chronischen Erkrankungen finden in Wien im Kindergarten und in der Schule einen Platz: Fehlende Krippenplätze, lange Wartezeiten auf einen Kindergartenplatz, zu wenig Fachpersonal – das alles auch in der Nachmittagsbetreuung und während der Ferienzeiten.

Integration Wien & Lobby4kids machen auf fehlende Bildungschancen für Kinder mit Behinderung aufmerksam, ein weiterer Verstoß gegen Kinderrechte in Österreich.

**Datum:** Dienstag, 16. November 2010 um 10.00 Uhr

**Ort:** Milo, Café im AZW/MQ, Museumsplatz 1, 1070 Wien

#### Am Podium:

- **Dr.<sup>in</sup> Promussas**, Obfrau der Lobby4kids – Kinderlobby
- **Mag.<sup>a</sup> Petra Pinetz**, Leiterin der Beratungsstelle für (Vor-) Schulische Integration des Vereins ‚Gemeinsam Leben – Gemeinsam Lernen – Integration Wien‘
- **Michael Lenehan**, Vater einer fast sechsjährigen Tochter mit Behinderung
- **DSA Selma Schacht**, Betriebsratsvorsitzende Wiener Kinder- und Jugendbetreuung
- **Fritz Neumayer**, Vorstandsmitglied des Vereins ‚Gemeinsam Leben – Gemeinsam Lernen – Integration Wien‘

**Rückfragehinweis und Anmeldung:** Irene Promussas (Lobby4kids)  
Mobil: 0650/84 19 820, [ireneprom@yahoo.com](mailto:ireneprom@yahoo.com)

**Info im Web:** [www.integrationwien.at](http://www.integrationwien.at)  
[www.lobby4kids.at](http://www.lobby4kids.at)

[www.integrationwien.at](http://www.integrationwien.at)

[www.lobby4kids.at](http://www.lobby4kids.at)

Mit Unterstützung der Lebenshilfe Wien ([www.lebenshilfewien.at](http://www.lebenshilfewien.at)) & der Österreichischen Liga für Kinder- und Jugendgesundheit ([www.kinderjugendgesundheit.at](http://www.kinderjugendgesundheit.at)).